

Bienvenue à Kailanne en PS

Pour décorer la classe avec POP les PS ont collé des morceaux de papier sur POP et les MS ont peint les fruits et légumes mangés par POP.



Et voici notre panneau terminé.

Nous avons travaillé sur le code de classe. Ce qui est bien de faire ou ne pas faire en classe.



Les PPS réalisent de jolis colliers de perles.



Nous voilà prêts pour notre première sortie à la salle des sports. Il faut bien se tenir la main !

Un petit parcours pour commencer, suivi du jeu des maisons avec les cerceaux de la couleur de notre groupe.

